

南古谷小学校 学校だより 令和 2 年 7 月 1 日	<h1>なのはな 7 月号</h1> <p>「南古谷小学校 5 つのじまん」  (あいさつ、ことば、なかよし、読書、歌声)</p>	学校教育目標 かしこく ゆたかに たくましく
--------------------------------------	---	---------------------------------

## 感謝の気持ちで



◎「めざす学校像」

地域と共に生きる 信頼される学校

校長 森田 恵

教育活動が再開し、1ヶ月が経ちました。分散の登下校や二部制による授業等、初めてのことばかりでしたが、保護者・地域の皆様のご理解とご協力のおかげで、順調に再開することができました。二部制による分散登下校の際には、見守りのご協力をいただき、感謝しております。保護者の皆様の他、自治会やサポート委員の方々が安全な登下校を促してくださいました。暑い中、多くの方にご協力いただき、本当にありがとうございました。

さて、子供たちは新しい環境の中、目標をもって生活しています。分散による授業の時には、「早くみんなで一緒に過ごしたい」という声が聞こえてきました。お互いにメッセージを書く等の工夫をして、交流している学年もありました。22日から全員がそろい、「みんなでそろってよかった」とつぶやく姿が見られました。学校に活気が戻り、通常の授業を行っているところです。

さて、詩人で画家でもある星野富弘さんの詩に『私にできることは小さなこと。でも、それを感謝してできたらきっと大きなことだ。』というものがあります。星野さんは、中学校の教師でしたが、頸髄を損傷し、手足が動かなくなりました。入院中に口に筆をくわえて絵や文をかき始めます。

『一日にどんなに無理をしても2時間くらいしか筆をくわえられません。また、筆につける絵の具や水の量などを、私が細かく言葉で指示して、妻がそれを何度も別の紙に塗り、私に見せながら色を作るというまことに気の長いやり方で描いています。こんなことができるのも、決して私達二人の力だけではありません。・・・そうした、恵まれた中で絵と詩をかき、随筆を口述筆記してできあがったのがこの「鈴の鳴る道」です。』  
(詩画集「鈴の鳴る道」より)

動くのが頭部だけで作品をつくっていくことは、想像を絶する努力を要することだと思います。その中で、周りの人や環境に感謝の気持ちをもって、前向きに生きていく星野さん。自分にできることを精一杯行うとともに、周りの人に感謝しながら一緒に取り組んでいく大切さを子供たちに伝えていきたいと思っています。

## 南小じまん



- 登校する時、高学年や班長・副班長が「1列になって」等と声をかけ、安全に登校できるようにしています。1年生のことを思いやる姿も見られます。また、お互いに譲り合いながら歩いています。優しい行動に心が温まります。
- 二部制の時のことです。「午後登校する地域は、暑くて大変ですね。」と声をかけたら、「先生たちが大変です。」と話していた子がいました。感動の一言です。
- 先日来校された方から、「落ち着いて学習していますし、学年があがるほど、集中していますね。」とお褒めの言葉をいただきました。これからも継続させていきたいと思っています。

# 7月行事予定

日	曜日	行事等
1	水	お話目標朝会 前期PTA 会費集金日 聴力検査(3学年:1・2校時、5学年:3・4校時) *5時間授業(1・2・3学年) 6時間授業(4・5・6学年)
2	木	特別日課 視力検査(2学年:1・2校時)
3	金	視力検査(1学年:1・2校時)
4	土	
5	日	
6	月	特別日課 避難訓練週間(~10日)
7	火	聴力検査(2学年:1・2校時)
8	水	聴力検査(1学年:1・2校時) 委員会活動
9	木	特別日課 聴力検査(3学年:1・2校時) 懇談会(5・6学年)
10	金	聴力検査(5学年:1・2校時) 懇談会(1・2学年、くすのき学級) 安全点検日
11	土	
12	日	
13	月	特別日課 懇談会(3・4学年)
14	火	聴力検査(くすのき学級、未検査者:1校時) 教育相談日
15	水	埼玉県学力・学習状況調査(4~6学年) クラブ活動
16	木	特別日課
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	特別日課 「です・ます」の日
21	火	
22	水	*5時間授業(1・2・3学年) 6時間授業(4・5・6学年)
23	木	海の日
24	金	スポーツの日
25	土	
26	日	
27	月	特別日課
28	火	
29	水	給食最終日 *5時間授業(1・2・3学年) 6時間授業(4・5・6学年)
30	木	特別日課3時間
31	金	特別日課3時間 第1学期終業式

生活目標 時間を守ろう

## 【7月1日 全国安全の日】

6月28日現在、埼玉県内の交通事故死亡者数は57名です。小中学生は0名ですが、2名の高校生が亡くなっており、よく「事故は一瞬、怪我一生」と言われます。学校でも、安全指導を行っていきませんが、ご家庭でも交通安全についてお話いただけたら幸いです。

# お知らせ



【一斉授業開始】

6月22日(月)より一斉授業が戻って参りました。1年生にとっては、初めて会う友達もいて、より新鮮な雰囲気を感じられました。しかしその中でも、担任の指導のもと立派に朝の会が行われていました。一日でも早く学校生活に慣れていって欲しいと思います。



【初めての給食】

6月22日(月)より通常給食も始まりました。この日の献立は麺類だったため、1年生は袋を開けるのに多少苦戦しておりましたが、満面の笑みで美味しくいただくことができました。感染症予防のため、座席を離しみんな前向きにしておりますが、一日でも早く生活班で顔を合わせながら、美味しくいただける日がくることを願っています。



学校の教育活動並びに登下校時等の感染症予防については、手洗い・マスクの着用・近づきすぎないことを引き続き指導して参ります。しかしながら、熱中症や交通事情等を踏まえた安全面も考慮すると、必要に応じてマスクを外すことや密集、密接の状況も生じてまいりますので、そのような場合には、話を控える、できるだけ接触しない間隔を維持する等、指導して参ります。ご家庭におかれましても、お子様への声掛けをよろしくお願いいたします。